



Le Père Noël et ses rennes ont réuni autour d'eux la foule des enfants de La Roque d'Anthéron venus profiter des animations que leur ont offert tout un dimanche, les commerçants rocassiers. Entre le chateau gonflable, les jongleurs et les délicieux produits proposés, des centaines de promeneurs ont envahi la place de la salle des fêtes, un avant-goût des festivités de fin d'année qui ont été très appréciées.

MEYRARGUES

Le goûter du CCAS, c'est toujours un succès...



C'est l'un des moments de l'année où les personnes peuvent se lâcher sans complexe!

Comme chaque année, le goûter offert par le CCAS (Centre communal d'actions sociales), a remporté un grand succès. Un orchestre pour l'animation qui a su mettre l'ambiance. Un goûter avec gâteaux, chocolats, clémentines, papillotes, café, thé, vin pétillant et jus de fruit... Il y en avait pour tous les goûts.

Le tirage de la tombola par notre doyenne Violette Nitelet 103 ans, a fait de nombreux heureux. Et une surprise attendait les seniors cette année : deux

institutrices voulaient partager ce moment avec leurs élèves, il fallait voir comme ses enfants étaient heureux d'offrir les chants de Noël préparés avec beaucoup de soins. Quel bonheur pour nos aînés, une réunion intergénérationnelle pour la joie de tous, fortement applaudie...

L'après-midi aura été partagé par le maire et ses élus, parmi lesquels Andrée Lalauze et l'équipe du CCAS, qui ont organisé cette fête avec brio.

J.J.



Une rencontre intergénérationnelle, cela a toujours quelque chose de magique...

/PHOTOS J.J.

VENELLES

● **Soirée Cabaret à l'Entrepôt.** Le samedi 22 décembre à 20 heures, l'Entrepôt propose une nouvelle soirée Cabaret. Ataya l'animera en présentant son dernier album. Composé de textes simples, poétiques et parfois acerbes, sur une musique swing-rock, il ambitionne de divertir en donnant une signification au temps, à la pause et aux moments partagés, en faisant glisser ses chansons sur le fil rouge du quotidien. <http://fr.myspace.com/atayadimanche>. Cette soirée est organisée pour soutenir le collectif d'associations de l'Entrepôt et est présentée selon une nouvelle formule. Chacun pourra écouter, manger et/ou danser selon ses envies et le moment. Le prix des places est assurément attractif et comprend le concert et une assiette dînatoire de tapas. Des boissons, grignotages salés et sucrés seront en vente sur place. L'entrée concert et assiette tapas est de 12 euros pour les adultes et de 6 euros pour les moins de 6 ans. Pour réserver, s'adresser à l'Entrepôt, 5, avenue des Ribas à Venelles, au 04 42 58 29 96 ou par mail leentrepot.venelles@orange.fr.

Et si on inventait l'éco mobilité en pays d'Aix ?

Une réunion de concertation sur le Plan de déplacement urbain (PDU) de la CPA s'est tenue, dernièrement, en mairie en présence de Roger Pellenc maire, Jean Chorro 1er adjoint d'Aix et Nicolas de Monsabert directeur du projet PDU, entre autres.

La réunion avait pour but de recueillir les réactions sur les pistes d'actions pressenties du PDU. Mais, les enjeux de cette concertation étaient, également, de développer une culture commune des déplacements, d'enrichir le projet et de tester sa faisabilité dans l'objectif de nourrir les études menées au travers du dialogue, des échanges ainsi que des projets et expériences des communes.

Car, le constat est clair : Il y a

Donner la priorité aux transports en commun, informer et améliorer les temps de trajet.

urgence à agir, le territoire communautaire étant confronté à trois risques d'asphyxie majeurs, économique avec menaces sur l'attractivité du pays d'Aix et les dépenses des ménages, circulaire avec menaces sur les conditions de déplacements et les temps perdus dans les transports, et enfin, l'asphyxie respiratoire avec menaces sur la santé des populations exposées aux polluants.

Changer les comportements

Les grands enseignements des ateliers de concertation ont montré que l'augmentation du prix du carburant peut être une



Une réunion était organisée en mairie dans un but de concertation sur le PDU de la CPA et les pistes d'actions pressenties.

/PHOTO DR

menace ou une opportunité pour changer les comportements, la nécessité de réduire la place et les aménagements en faveur de la voiture dans les centres villes mais aussi le fait que le stationnement est un levier fort pour le PDU qui doit être étudié

dans toutes ses composantes. Donner la priorité aux transports en commun, informer et améliorer les temps de trajet, favoriser la complémentarité et l'harmonisation tarifaire et poursuivre la continuité et la cohérence des aménagements cyclables

sont aujourd'hui une priorité.

Il apparaît donc nécessaire de mettre les projets routiers au service de la sécurité, et au profit des modes alternatifs, de favoriser l'électro mobilité en développant l'auto partage en entreprise avec utilisation de voitures électriques, prime à l'achat de vélo à assistance électrique pour les collectivités, et utilisation de diablins pour desservir en véhicules électriques les cœurs de ville.

Sans oublier, un déploiement des bornes à recharge électrique avec, à terme, 70 bornes envisagées sur le pays d'Aix.

Jocelyne THOMAS

LE PDU, QU'EST-CE QUE C'EST ?

Le PDU détermine l'organisation du transport des personnes et des marchandises, la circulation et le stationnement. Il se traduit par la mise en place d'actions en faveur des transports publics, du vélo et de la marche. Il est obliga-

toire dans les agglomérations de plus de 100 000 habitants et sa durée est de 10 ans révisable après 5 ans. Ses finalités ont pour but de diminuer le flux automobile et de limiter les émissions de polluant.

ROGNES

Pour la 24^e fois ce dimanche la star du village ce sera la truffe !



Plus de 130 exposants dont 20 trufficulteurs raviront les visiteurs de plus en plus nombreux chaque année au marché de Rognes.

/PHOTO D-DE

Dimanche 23 décembre, se tiendra le 24ème marché de la truffe et de la gastronomie. Un marché proposé par le comité des fêtes. C'est un programme particulièrement savoureux qui attend les visiteurs qui sont de plus en plus nombreux à venir profiter des produits proposés par plus de 130 exposants dont 20 trufficulteurs.

Dès 8 h 30, ouverture des stands des produits du terroir avec la truffe en vedette, les foies gras, les charcuteries, vins, champagnes, saumons, champi-

gnons, confiseries, pâtisseries.

À 11h, inauguration, et 11h30, défilé dans les rues du village de la Confrérie de la Truffe Noire. Toute la journée, des démonstrations de cavage sont proposées par "Pépette la cochonne", puis promenades en petit train.

Pour faire patienter les enfants pendant les achats, la ferme pédagogique présentera les animaux de la basse-cour, accompagnés de moutons, chèvres, ânes...

Sur le marché et dans les res-

taurants seront proposés des dégustations et des brouillades aux truffes, du vin chaud et des spécialités du terroir.

À 17 heures, tirage au sort de la tombola où l'on pourra gagner 500 gr de truffes et un week-end gourmand autour de la truffe pour deux personnes et de nombreux lots.

D-De.

Marché de la truffe dans les rues du village de 8 h à 18 h www.festivites-rogn.es. Renseignements auprès de l'Office de tourisme : 04 42 50 13 36.

LES PENNES MIRABEAU

● **Conseil municipal.** Il se tiendra en la mairie des Pennes Mirabeau demain à 18 h 30. Parmi les délibérations, il sera question de l'organisation de plusieurs classes découverte de l'enfouissement de certains réseaux téléphoniques et du rapport 2011 sur le prix et la qualité de service de l'élimination des déchets.

● **VENELLES** ● **Conseil municipal.** Le prochain conseil municipal se tiendra ce mardi à 18 h 30, en salle des mariages.

● **MEYRARGUES** ● **Un "pré" réveillon avec le Maquis.** Lundi 31 décembre à 18 heures à la salle des fêtes, la commission culture de Meyrargues vous propose un "avant réveillon" en partenariat avec le Théâtre du Maquis, avec en avant première, "L'écran de fumée", cabaret théâtral. Avec Anne Décis (Luna dans *Plus Belle la Vie*), Jeanne Béziers, Florence Hautier, Martin Béziers, Pierre Béziers, Lionel Briand et Nicolas Hurlevant, telle est la distribution du Maquis qui fête cette année ses trente ans. Les dernières heures de l'année se passeront donc dans la joie et la bonne humeur ! Une "coupe" et amuse-bouche vous seront offerts. Entrée 15 € par adulte et 10 € pour les moins de 18 ans et les chômeurs. Réservations auprès du Théâtre du Maquis 04 42 38 94 38.

J.J.

● **Le loto du BTC.** Super loto à Meyrargues dimanche 23 décembre à 17 heures à la salle des fêtes, organisé par le BTC Meyrargues. Renseignements au 06 16 76 82 31.